



Jaime Guzmán imprime su pulgar en el libro de los Registros Electorales

Jaime Guzmán se inscribió simbólicamente en Santiago como homenaje a Alessandri

Como un "homenaje simbólico" al ex presidente Jorge Alessandri, concurrió esta mañana a inscribirse en la sede del registro electoral de "El Castillo", el vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán. "Me inscribo en esta comuna —dijo— porque fue aquí donde él siempre votó, siendo la última oportunidad cuando sufragó por el sí en el plebiscito de la Constitución del 80".

Guzmán recordó que Alessandri "fue clarividente y profético al insistir en que los hábitos politiqueros y demagógicos que el régimen que existió hasta 1973 incentivaba, fatalmente terminarían por destruir nuestro régimen democrático". Dijo que "debemos por ello, asumir las responsabilidades cívicas que nos corresponden para que quienes triunfamos en 1980 volvamos a vencer en 1988".

Manifestó que "las fuerzas políticas que permanente e implacablemente combatieron a don Jorge Alessandri son las mismas que hoy quieren destruir las orientaciones fundamentales de la Constitución de 1980".

Finalmente dijo que RN aspira a interpretar al más genuino alessandrismo, "sin pretender utilizar su figura, sino servir el legado que nos dejó".